

## **Stygium – Presstext**

Fanfarenmotive umspielen den Hard-Rock. Jazzige Passagen vollenden sich im Powermetal. Choräle münden in Breakdowns. Tiefgründige Lyrics ergänzen sich in der abwechslungsreichen Musik. Ein Programm, dass nie langweilig zu werden droht.  
Das ist Stygium \m/

Aus langjährigen Jam-Sessions heraus wurde die Band 2015 offiziell unter dem Namen Stygium gegründet. Unter der Leitung des Drummers und Sängers Philip Schauer hat sie sich bis heute als Quartett etabliert. Den klanglichen Background der Songs bilden Nicolai Schirmer an der E-Gitarre, sowie Jannik Sasse am E-Bass. Auch gesanglich unterstützen sie die häufig mehrstimmigen Passagen. Besonderes Highlight ist die eher ungewöhnliche Besetzung mit dem Trompeter und Sänger Janik Lüchtefeld, der die Einzigartigkeit der Band und ihrer Kompositionen eindrucksvoll untermauert.